

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Strategi pemerintah daerah dalam pelaksanaan tanggung jawab sosial perusahaan merupakan upaya pemerintah dalam meningkatkan partisipasi perusahaan-perusahaan yang ada di Kota Batam. Dilihat dari tingkat partisipasi perusahaan-perusahaan yang ada di Kota Batam, dalam melaksanakan TSP Kota Batam terlihat bahwa partisipasi dari perusahaan-perusahaan tersebut mengalami turun naik setiap tahunnya. Walaupun demikian, pemerintah daerah telah melakukan upaya yang cukup efektif guna mengajak perusahaan-perusahaan tersebut untuk bersinergi bersama TSP Kota Batam.

Pengembangan strategi ini dilakukan dengan memanfaatkan kolaborasi yang erat antara pemerintah dan perusahaan. Melalui pendekatan ini, pemerintah mampu menciptakan sinergi yang positif, di mana perusahaan tidak hanya berfokus pada keuntungan bisnis tetapi juga berkontribusi pada pembangunan sosial dan ekonomi masyarakat. Kerja sama ini memungkinkan identifikasi kebutuhan lokal yang lebih akurat dan pelaksanaan program-program yang lebih terarah dan bermanfaat. Strategi yang dijalankan pemerintah daerah yaitu mulai dari melakukan sosialisasi, penyediaan alur partisipasi, dan pelaksanaan kegiatan. Ketiga tahapan tersebut juga telah dilaksanakan oleh mitra perusahaan dalam bersinergi terhadap tanggung jawab sosial perusahaan di Kota Batam.

5.2 Saran

Strategi yang dijalankan pemerintah Kota Batam memang sudah berjalan dengan cukup efektif, namun terdapat kekurangan dari strategi yang telah dijalankan, kekurangannya yaitu koordinasi antara pemerintah Kota Batam dengan perusahaan maupun dengan masyarakat sering kali kurang efektif, sehingga mengakibatkan program-program yang telah dijalankan tidak selalu memberikan dampak yang optimal. Kekurangan lainnya yaitu evaluasi dan pengawasan terhadap pelaksanaan TSP Kota Batam belum dijalankan secara menyeluruh, sehingga sulit untuk mengukur beberapa dampak yang optimal dari pelaksanaannya.

Karena itu pemerintah Kota Batam perlu membenahi kekurangan-kekurangan tersebut dengan cara lebih meningkatkan lagi komunikasi serta koordinasi melalui pembentukan kerjasama dengan melibatkan semua pemangku kepentingan, yaitu dengan cara pembentukan Forum TSP Kota Batam yang baru. Dan pembenahan lainnya yang dapat dilakukan yaitu peningkatan pengawasan dan evaluasi dalam melaksanakan TSP Kota Batam. Adanya peningkatan pengawasan dan evaluasi akan menghasilkan tolak ukur untuk melihat sejauh mana tanggung jawab sosial perusahaan terlaksana dan seberapa jauh dampak tanggung jawab sosial perusahaan ini dapat berkontribusi dalam pembangunan Kota Batam. Dengan demikian program TSP Kota Batam akan menjadi lebih efektif dan menghasilkan kontribusi yang signifikan terhadap pembangunan berkelanjutan di Kota Batam.